

VESPINADA

Animados por el éxito del año anterior, los chicos del RunRun Clásicas de San Pedro del Pinatar organizaron la segunda "vespinada", que coincidió con un fin de semana espléndido, el del 8 y 9 de junio.

Tal y como su nombre indica, la "Vespinada" en principio es una reunión pensada exclusivamente para Vespinos, pero con cabida para otras motos que quieran acompañar a la comitiva. La calidad de la organización demostrada en la primera edición no pasó desapercibida y vespinos.net les ofreció organizarla también como Reunión Nacional de Vespinos (la sexta).

La reunión estaba programada para dos días, con la particularidad de que los participantes se podían apuntar a los actos o días que quisieran.

Reunión por la mañana en la plaza del Casino, donde pudieron desayunar los participantes antes de partir en una ruta de 70 km





para contemplar el embalse de La Pedrera (Alicante) y llegar hasta San Miguel de Salinas donde degustaron un aperitivo típico de la zona en el Bar "Rincón de Paco", para luego regresar al restaurante Bar Aquilino a comer. Finalizada la comida, miembros de vespinos.net entrevistaron a los presentes con presentaciones sobre el mundo de los Vespinos hasta la cena.

El domingo concentración en las instalaciones del Puerto Deportivo Marina de las Salinas; desde donde se partió después del desayuno hacia Los Alcázares para contemplar la zona del Mar Menor. Aperitivo en El Club Náutico de Lo Pagán y luego, a seguir hasta El Mojón, para finalizar los 70 Km; llegada a San Pedro, al restaurante de La Casa del Reloj, donde se dio por finalizado el acto con una comida de gala, parlamentos, reparto de trofeos, y un sorteo con gran cantidad de premios ofrecidos por los colaboradores. El premio gordo era un magnífico Vespino ALX en orden de marcha y documentado.

Despedida y hasta el próximo año, en el que nos veremos en la tercera "vespinada" para volver a disfrutar del particular clima y ambiente de la zona del mar menor, en Murcia.

Nuestro agradecimiento a la organización, colaboradores y fuerzas de las respectivas Policías Locales, Guardia Civil, Cruz Roja y coche escoba, que se encargaron de escoltar a la comitiva durante las rutas. También a destacar el trenecito turístico que la organización puso a disposición de los acompañantes sin motorización.

